

Message

葛西少年野球連盟50周年 おめでとうございます！



トミザワグループ トミーバッティングドーム 店長 佐野 恵司

この度、50周年を迎えた葛西少年野球連盟様に心よりお祝い申し上げます。

50年という長きにわたり、これまでご尽力されてきた会長、副会長、各支部の支部長、役員の皆様、各チームの監督、コーチ、審判員の皆様そして少年野球選手の父兄の皆様、このような方々のご努力、ご苦労があり、この50周年が迎えられたのだと思います。

少年野球選手の皆様はこのような人達に支えられ、このような人達のお陰で野球ができることに感謝し、常に感謝の気持ちを忘れず精一杯プレーに励んで下さい。

トミザワグループ トミーバッティングドームは様々な地域貢献活動を積極的に行っております。昨年9月には葛西少年野球連盟様に軟式ボールの贈呈をさせていただきました。このような活動を今後においても続け、葛西少年野球連盟様の活動、運営に少しでもお役に立てればと思っております。

そして少年野球を頑張っている選手の皆様、いつもトミーバッティングドームにご来店いただき誠にありがとうございます。

この中から将来、有名選手として活躍される子供さんが輩出されることを楽しみに、期待をもって見守させていただきます。

最後に、私も長年野球に関わってきた一人として少年野球選手の皆様に一言。

野球は少年野球から始まり、中学、高校、大学、社会人野球あるいはプロ野球まで学年が進むごとにレベルが上がっていきます。そしてレベルが上がっていくごとに一番大事に、一番丁寧にする練習があります。それは「キャッチボール」です。チームの監督、コーチがいつも熱心にキャッチボールを指導されるのはキャッチボールが野球の基本だからです。

各チームの選手の皆様、ぜひ「基本」を忘れることなく末永く頑張って下さい。